

das por la caridad en todo y para todos; con noble espíritu de servicio al bien común y creador optimismo cristiano para que realicemos en el mundo los principios y normas de la doctrina social católica que nos enseña la Iglesia, Madre y Maestra de los pueblos.

Recibid nuestro trabajo como habitual oración, hacedlo camino de nuestra propia y perseverante santificación, fecundadlo en bienes siempre mayores para todos los que conviven con nosotros.

Os pedimos por el fruto espiritual y apostólico del próximo Encuentro en España del papa con la Juventud.

Conceded a nuestros campos la abundancia en sus frutos y a todos los hombres medios espirituales y materiales necesarios para su vida y su salvación. Haz de nuestro pueblo de Daimiel y de cada una de sus familias, donde quiera que se encuentren, un hogar de paz y amor.

Para todos y cada uno de los aquí presentes tu larga bendición maternal.

Sed, en fin, Madre y Señora nuestra de las Cruces, alivio y fortaleza en nuestros dolores y contrariedades, descanso en nuestra fatiga, alegría en nuestros triunfos, para que fortalecidos en la tierra con los dones del ESPIRITU SANTO alcanzados en este día por nuestra intercesión

poderosa, podamos un día contemplaros en el gozo de la Patria Celestial".

Se cerraron los actos con una comida de hermandad a la que asistieron unas doscientas personas incluidas las representaciones de Daimiel y Asociación de Valencia.

Todos los actos del mes de mayo resultaron brillantes y de una organización perfecta, por lo que han sido muy elogiados.

Durante las vacaciones de verano se están haciendo reflexiones sobre la nueva marcha de la Asociación y programa a seguir en el próximo curso.

Queremos agradecer toda la colaboración que se nos ha prestado y una vez más hacer una llamada a todos los daimieleños residentes en Madrid, para que con su entusiasmo, su presencia y su colaboración en todos los aspectos, pueda alcanzarse los objetivos que tiene entre manos la Asociación, y que con la ayuda de todos será una realidad, ya que con la protección de la Virgen se cuenta.

Al acercarse las fiestas y feria de Daimiel, queremos desear a todos nuestros paisanos unos alegres días y unas buenas vacaciones.

MANUEL MARTIN DE BERNARDO  
*Pte. Asociación*

---

## Divagaciones sobre la Cortesía

---

Mi condición actual de jubilado me permite (mejor dicho, me impone) el pasear siempre que puedo (y puedo casi todos los días) para retardar lo más posible el efecto fatal del paso de los años. Y porque además me gusta mucho el campo. Dichos paseos son más cómodos por el arcén de una carretera, pues el piso es raso y no me obliga a mirar constantemente al suelo como es obligado en los caminos. Esto tiene sus inconvenientes, como el de ir siempre alerta al cruzarse con vehículos, que no siempre se hace sin peligro. Es evidente que en una posible colisión, yo, el peatón, saldría más perjudicado llevase o no llevase la razón. Voy preparado para ceder siempre mis derechos de persona (que priman sobre los vehículos) si llegara el caso.

La prudencia me ha hecho dejar algunas ru-

tas cómodas, pero con el inconveniente de que tengan chalés linderos en los que sueltan los perros con la puerta abierta o los dejan libres fuera del vallado y dan lugar a situaciones comprometidas, pues los animales están acostumbrados al paso de vehículos, pero es raro ver personas a pie.

Cuando he de salirme hasta la cuneta o cuando un conductor extrema la prudencia hasta pisar el carril contrario para darme toda la ventaja (y la consideración) en un cortísimo espacio de tiempo, trato de mirarle a los ojos y rara vez coincido con el mismo interés de su parte para cambiar el saludo. Casi nunca se puede. Y ello me hace evocar otros tiempos, otras circunstancias, otras formas de convivencia. Antes de esta mecanización se llegaba al "tajo" andando, en bu-